
Что будет в Альфа-Битце?

Автор: Admin2
06.07.2013 11:04

4 июля 2013 года прошла встреча в Администрации Битцевского леса с ГКУшниками, где
был задан вопрос по застройке Альфа-Битца.

      

{youtube}3Bz4JgY7Y6Q{/youtube}
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